



Fastensuppen-Essen in Pang

Beitrag

Ein Fastensuppen-Essen veranstaltet der Pfarrgemeinderat Mariä Himmelfahrt unter der Leitung von Veronika Wylezol am zweiten Fastensonntag, 5. März, in Pang.

Um 10:30 Uhr findet der Pfarrgottesdienst mit Pfarrvikar Mathias Klein-He�ling und Gemeindereferentin Maria Leutgäb in der Pfarrkirche statt. Im Anschluss treffen sich alle Gläubigen im renovierten Pfarrheim zum Mittagessen. Um Spenden für die Rosenheimer Leibspeise wird gebeten.

Bericht: Martin Aerzbäck – Archiv-Foto: Heinrich Rehberg (Fastensuppenessen in Wildenwart)



Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

Y W

Aktuelles vom Chiemsee und aus Bayern

- 1. Fastensuppenessen
- 2. München-Oberbayern
- 3. Pang
- 4. Rosenheim